



250 m²

Réf. V1634ST

2 895 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante sur le golf de Sainte-Maxime, avec très belle vue sur la mer, la villa d'environ 250m² offre un séjour et salle à manger ouvrant sur une grande terrasse exposée sud, une cuisine équipée récente et 4 chambres toutes pourvues de salles de bains ou salles de douches, un appartement indépendant avec 2 chambres et 1 salle de bains. Au cœur du jardin paysager de 1466m² se trouve une belle piscine à débordement et un jacuzzi dominant le golf et la mer. Double garage

Located in a dominant position over the Sainte-Maxime golf course, with a beautiful view of the sea, the villa of approximately 250m² offers a living and dining room opening onto a large south-facing terrace, a recent fitted kitchen and 4 bedrooms all equipped with bathrooms or shower rooms, an independent apartment with 2 bedrooms and 1 bathroom. At the heart of the 1466m² landscaped garden is a beautiful infinity pool and a jacuzzi overlooking the golf course and the sea. Double garage

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com